



Feld brannte in Guxhagen

Lichterloh in Flammen stand am Samstagmittag ein Weizenfeld zwischen Guxhagen und Wollrode. Die Feuerwehren aus Guxhagen, Wollrode und Ellenberg waren im Einsatz. Wegen des Windes breitete sich das Feuer rasch aus, konnte aber von den Feuerwehrleuten schnell gelöscht werden. Wie es zu dem Brand kam, steht laut Polizei noch nicht fest. Drei Hektar Feld brannten nieder. Kurze Zeit später rückte die Guxhagener Wehr zu einem weiteren Feldband bei Dörnhagen aus. (cha)

Foto: privat/nh